
清水港/富士山静岡空港セミナー2020 アンケート質問及び回答

【皆様へ】

セミナーに御参加いただきありがとうございました。セミナー時に御協力いただきまし

たアンケートにおける皆様からの御意見・御質問に対し以下のとおり回答いたします。

【終わりに】

こちらに挙げさせていただいたもののほか、これからの清水港・富士山静岡空港への期

待や Web セミナーにご満足いただけたという御感想など多くの記載をいただきました。皆

様からのアンケート結果を基にして今後のセミナーを開催していく所存ですので、引き続

き清水港及び富士山静岡空港の御利用をよろしくお願いいたします。

No. 御意見・御質問 回 答

１
清水港利用に転換された企業様につ

いて、キーとなった理由が聴きたい。

過去のセミナーでは、清水港利用の事業者様

から利用事例の発表がありました。

事例発表された乳製品の輸入者からは、中部

横断道開通による輸送時間の短縮と、動物検

疫（乳製品）の指定検査場までのスピーディ

ーで効率的な対応が決め手と言っていただき

ました。

２

清水港の運送業利用と併せ、「海洋文

化都市」静岡市を代表する港湾とし

て、観光・文化産業での利用に関し検

討していることがあれば聞きたい。

官民連携による清水みなとまちづくり公民連

携協議会が「清水みなとまちづくりグランド

デザイン」を策定しており、清水港及び周辺

の 20 年内のあるべき姿を描いております。詳

細は、公式ＨＰをご覧いただければ幸いです。

https：//shimizuportcity.jp

３
清水港利用の山梨県へのメリットに

ついて、さらに説明が欲しい。

2021 年夏頃に中部横断自動車道全線開通が

見込まれ、山梨県にとって清水港は、距離・

時間的に最も使いやすい港となります。

さらに、新規又は他港からの切替えの場合、

「清水港コンテナ貨物輸出入事業助成金制

度」の利用によりコストを抑えることができ

ます。

４
清水港は危険品輸出（自動車用接着

剤）の取り扱いはできるか？

危険品輸出の取扱いは、別添の清水港海運貨

物取扱業者一覧を参照しお問い合わせくださ

い。

５
中国向けの航路、便数などどのくらい

か？

中国向け航路及び便数は、別添航路表を御覧

ください。

６ 保冷施設（倉庫）について知りたい。
詳細は別添の清水港海運貨物取扱業者一覧を

参照しお問い合わせください。


